

ラジオ体操開始大会に約800人が参加  
(4月28日)



本期最初のラジオ体操

ラジオ体操会の開始大会が、早朝の城南小学校グラウンドで開かれ、本期最初のラジオ体操にさわやかな汗を流しました。

今年は、59町内1,873人がラジオ体操会に参加登録。このうち約800人が開始大会に参加し、今年1年みんなでラジオ体操を続けることを誓いました。



キンロウバイをプレゼント  
(緑のプレゼント)



鳴く前に羽ばたきます  
(声良鶏展覧会)

## 緑のプレゼントと声良鶏展覧会 (4月28日・29日)

今年は暖冬でしたが、市の基準木が咲いたのは4月25日。記録的な豪雪となつた昨年より、4日早い開花宣言となりました。毎年この時期に合わせて行っている緑のプレゼント会(4月28日)には、時間前から多くのかたが並び、人気の高さ

が伺われます。今年用意したのは「キンロウバイ」。500本があつという間に無くなりました。また、翌29日にはサンクレアを会場に声良鶏展覧会が行われ、低く朗々と鳴く声良鶏を、訪れた観客が興味深げに眺めていました。

お姉さんたちの「おはなし」最高!  
(5月2日)



田代図書館では、子ども読書の日にちなみ、毎年絵本の読み聞かせをしています。今年は、山瀬小学校の6年生11人がたしろ保育園児に「おはなし」を披露。お姉さんやお兄さんのお話しに、園児は目を輝かせて聞き入っていました。

## 好天に恵まれた山田記念ロードレース大会 (4月29日)



見事な健脚  
山田さん

第55回山田記念ロードレース大会が、長根山陸上競技場を発着点とする市街地コースで行われ、全国各地からエントリーした1,300人が、市民の声援を受け大館の街を駆け抜けました。この大会は、昭和28年(1953年)4月20日に開催された第57回ボストンマラソン大会で当時の世界新記録(2時間18分51秒)で優勝した当市出身のランナー・山田敬蔵(川崎市在住・79歳)さんの偉業を記念し、同年から毎年開かれています。今年も10km部門に山田さんが出場し、変わらぬ健脚ぶりを披露してくれました。